

SZ 27.03.14

Der Weg ist das Ziel

Schmiechtalschule und Grundschule
im Alten Konvikt spielen Theater

EHINGEN (sz) - „Ich finde die Theater-AG schön, weil wir gemeinsam Theater spielen“, schwärmt Dominika aus der vierten Klasse der Grundschule im Alten Konvikt. Seit Oktober vergangenen Jahres findet im Jugendzentrum E-GO in Ehingen eine kooperative Theater-AG für Kinder der Schmiechtalschule sowie der Grundschule im Alten Konvikt statt. Geleitet wird diese von Uta Schöbinger und Stefanie Hartinger. Beide sind Lehrerinnen an der Grundschule im Alten Konvikt und der Schmiechtalschule.

Kommt man während der Theaterprobe in den Raum, fallen vor allem das Lachen und die Fröhlichkeit der Kinder auf. Zu Beginn waren sich die Kinder beider Schulen fremd, doch schon nach kurzer Zeit wuchsen sie zu einer Gruppe heran, die miteinander gestaltet, lacht und spielt. „Das hat sich so gut gefügt und die Kinder

sind von Anfang an gut aufeinander zugegangen ohne Berührungspunkte“, erklärt Uta Schöbinger. Mit vielen Spielen für die Gruppendynamik hat sich ein tolles Stück entwickelt. „Wer Probleme hat, dem wird sofort geholfen“, sagt sie. Im späten Frühling soll das Theaterstück mit dem Titel „Das Dings“ aufgeführt werden. Die Gruppe fiebert schon darauf hin und übt fleißig, jeder gibt sein Bestes. Im Stück geht es um Tiere, die einen Stuhl finden und nicht wissen, was sie damit anfangen sollen. Es entbrennt eine lustige Diskussion bis zwei Kinder das Geheimnis aufklären.

Doch nicht die Aufführung allein ist Ziel dieses Projekts: Der Weg ist das Ziel! In jeder Probenstunde lernen die Kinder mehr als nur Theater spielen. „Ich wünsche mir, dass es nächstes Schuljahr wieder eine Theater-AG gibt“, hofft Melvina aus der dritten Klasse.



Grundschüler der Schmiechtalschule und der Grundschule im Alten Konvikt haben gemeinsam ein Theaterstück einstudiert.

FOTO: HERBERT GEIGER